

Ana Orantes, Hija Predilecta a título póstumo de la provincia

El acto de entrega de los Honores y Distinciones se ha celebrado este año en el Convento de la Concepción de Guadix

viernes 29 de noviembre 2024



La Diputación de Granada ha celebrado esta noche el acto de entrega de los Honores y Distinciones de la provincia en el emblemático Convento de la Concepción de Guadix, un espacio que desde hace unas semanas forma parte del patrimonio de todos los granadinos tras su adquisición por parte de la institución provincial. Este histórico enclave, llamado a convertirse en un nuevo motor cultural y económico para Guadix, los 32 municipios de su comarca y la provincia, será sede del primer Museo Provincial de la Semana Santa de Granada y se constituirá como la sede institucional de la Diputación en la comarca, albergando además el Servicio Provincial Tributario, la asistencia a municipios o la nueva entrada para el Geoparque de Granada.

Durante su discurso, el presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha destacado que “hoy celebramos a quienes han dejado una huella imborrable en nuestra tierra y, además, reafirmamos nuestro compromiso de seguir trabajando juntos para construir y dejar una Granada viva, ilusionante, igualitaria y referente”.

Además, Rodríguez ha querido lanzar un mensaje de esperanza y unidad, indicando que “el reconocimiento a estas personas y colectivos, además de ser un homenaje, es una invitación a continuar trabajando por una Granada mejor, más inclusiva y más justa”.

Premiados

En este marco de celebración, la Diputación ha otorgado sus máximos reconocimientos a figuras y colectivos que han contribuido de manera extraordinaria a la sociedad granadina.

HIJA PREDILECTA A TÍTULO PÓSTUMO

Ana Orantes Ruiz

Cuando nos acercamos al trigésimo aniversario del asesinato de Ana Orantes, su actitud impropia de los tiempos que corrían, su manifestación valiente y decidida, su ejemplo tenaz y modélico para tantas otras y su comportamiento heroico para combatir el mal, lo inhumano y lo deleznable de nuestra sociedad, la han convertido ya en un símbolo social, un emblema de valentía, y ejemplo y modelo de quienes, a diferencia de ella, no pudieron alzar la voz y no se atreven a hacerlo hoy.

Ana Orantes es parte de un recuerdo, personificación de una lucha que tristemente prosigue, ideario femenino de una sociedad que está obligada a ser justa y figura vindicada por quienes creen en el fin de la lacra de la violencia de género.

Es por ello, que la Diputación reconoce a esta granadina heroica y heroína que se convirtió sin pretenderlo en el altavoz de todas las mujeres víctimas de violencia y en la voz que no se acalla de toda una sociedad igualitaria, humana y edificante.

HIJO ADOPTIVO

José Antonio Lorente Acosta

El profesor José Antonio Lorente Acosta es un científico de primer nivel, referencia académica universal e incontestable, contribuyente social, como genetista, al servicio de la Humanidad.

Uno de sus logros, fue la confirmación de los restos del Almirante Colón y su procedencia, que es ahora objeto de debate cultural y académico. Pero sus labores desde la Universidad de Granada son imprescindibles para el mundo, con estudios beneficiarios para donantes y receptores de órganos o sobre la lucha contra el cáncer.

Su inabarcable currículo académico y profesional lo hacen uno de los activos de investigación y docencia más trascendentales. Su labor desde Granada, tanto formativa como profesoral, lo convierte en el más encomiable merecedor del nombramiento de Hijo Adoptivo de la Diputación de Granada.

MEDALLA DE ORO DE LA PROVINCIA.

Niños Mutantes

Embajadores de Granada, hitos musicales, portavoces del éxito e iconos de un estilo, sus conquistas profesionales en España e Hispanoamérica y la alta literatura de sus letras, plagadas de respeto y homenajes a verdades inmortales y a la propia tierra, les ha valido ser imagen de méritos interpretativos de la música y de Granada, nombre y marca que han elevado y difundido en incontables lugares.

Alzados a día de hoy como referencia musical, a través de sus grabaciones y conciertos, han escrito la memoria afectiva y festiva de miles de granadinos del último cuarto de siglo. Han compuesto con sus temas la banda sonora emocional y vital de miles de personas. Convertida hoy en icono de banda a nivel nacional e internacional, ha contribuido, y mucho, a la cultura contemporánea y a Granada.

GRANADA CORONADA

Ramón L. Pérez Pinar

Al haber alcanzado en este 2024, los 40 años de dedicación profesional al fotoperiodismo, la figura de Ramón Pérez Pinar se eleva hoy como la de un notario de la historia granadina, un fedatario de la actualidad, el testimonio visual más firme y fidedigno de la sociedad de las últimas décadas y un procaz e indiscutible artista de la fotografía con exposiciones reconocidas, labores en pro del patrimonio histórico en torno al Albaicín y una obra artística con la que denuncia, sensibiliza y construye una sociedad mejor.

Todo ello ha sido objeto de un aplauso estético, periodístico e informativo y un honor traducido en gratitud por parte de esta Institución, que se enorgullece en premiar, en nombre de tantos, su trayectoria profesional y artística.

GRANADA CORONADA

Alfonso Jiménez Fernández, pastor de Trevélez

El perfil, muchas veces anónimo, de quienes, de forma filantrópica y benevolente, hacen algo por los demás se acrecienta exponencialmente cuando a ello le añaden una heroica actuación como la de quien con la virtuosa actitud de obrar adecuadamente evita tragedias y salva vidas.

La histórica y fructífera actividad profesional de Alfonso Jiménez, unida a la valoración que tuvo desde siempre entre sus vecinos, terminan por dibujar el perfil humano de uno de esos héroes que, bajo ningún motivo, seguirá siendo anónimo en tanto esta Diputación Provincial se compromete con la concesión de esta condecoración en difundir su bonhomía y su salvífico gesto, para recordar a quien se pone en riesgo, por el bien de otros.

GRANADA CORONADA

Federación de madres y padres de alumnos ALHAMBRA

Formada por 325 AMPAs, ejemplifica los valores de una sociedad plural, democrática, solidaria e integradora, escenifica el marco perfecto de trabajo para afrontar las necesidades formativas y es el vehículo paradigmático de la participación en los centros educativos, así como en la sociedad en general, de estos colectivos.

Responde, a través de sus actividades, a una convivencia cierta, se esfuerza en combatir el absentismo escolar y desarrolla una tarea de atención a la diversidad, construyendo con todo ello, una sociedad mejor, una Granada más próspera y asegurando un futuro irrefutable con estos y tantos otros valores, de la mano de la educación y de los niños y jóvenes.

GRANADA CORONADA

Club de Fútbol Arenas de Armilla Cultura y Deporte

A lo largo de sus 93 años, este organismo ha sabido demostrar que más allá de los inalterables y universales del deporte, se ha convertido en toda una causa para la ética y la construcción de una sociedad mejor.

Su cantera deportiva se iza en torno a la vigencia del compañerismo, el compromiso, la igualdad y el respeto cívico y deportivo, formando a cientos y miles de jóvenes que sumaron al orgullo de defender unos colores, la responsabilidad de actuar dentro y fuera del terreno de juego, acorde a los códigos que el Club Arenas les transmitió.

Como forja de una Granada mejor y seguros de que este viaje casi centenario proseguirá por mucho construyendo una comunidad más solidaria y motivada, la Diputación Provincial se precia en reconocer tan dilatada y plausible trayectoria.

GRANADA CORONADA

Secretariado Gitano

Camino del medio siglo de vida, la Fundación Secretariado Gitano tiene como misión el avance del pueblo gitano mediante la promoción social, su reconocimiento y la defensa de los derechos de las personas gitanas desde un enfoque intercultural. Es constructora de igualdad real de derechos y oportunidades, logrando la eliminación de la discriminación hacia el pueblo gitano.

Sus más de 750 programas, llegan directamente a más de 135.000 personas, son referentes en la formación y en el acceso al mercado laboral. Su ámbito de actuación abarca, entre otros ámbitos, empleo, educación, vivienda, salud, juventud, igualdad de género y de trato, sensibilización, promoción cultural y voluntariado.

La Fundación Secretariado Gitano es el mejor ejemplo de organismo activo en valores sociales y modélico en acciones de interés público. Su relación con esta Diputación Provincial, estrecha desde hace décadas, es espejo de utilidad pública.

Video Lse

